

# 野球部 甲子園初戦・波佐見戦突破



54

良い当たりではなく詰まつでいたが、松井は気力で外野に持つていった。そのヒットでベンチの雰囲気が変わつた。松井のヒットの後、同点にするにはヒットが2本必要で、1本は原晟也、そしてあともう1本だと思つていた。一、三塁で点を取ると、1点の取り方の答えは出ている。ス

と同じだ。序盤、数学の問題題では「この公式を使うのかな。あれでいいけるかな」などと考え、違つたら方向転換していくがそれは野球も同じだ。また終盤、野球で言えば8・9回には方向性が定まつてきて、もう答えが出ていて、最後で間違えるとすれば、計算ミスのようなボカだけ。野球でもそれさえなければ大丈夫。9回裏では答えにどう向かうかしか考えておらず、意外と冷静だった。しかし実際にはもう一方で感情が昂ぶついていて、そういった冷静さと熱い思ひが混在していた。

# 9回裏のベンチ

—甲子園出場は春・夏合わせて5回目で今回はどうしても勝ちたいという思いが強かつたので、甲子園で一勝といいう目標を達成できてよかったです。OBたちもとても喜んでくれた。スタンンドの雰囲気も

いた。応援する人たちと選手が一体となつた、開幕戦にふさわしい良い試合だつたと思う。また甲子園で一つ勝つことのしんどさを物語る試合でもあつた。一つミスをしたら負けてしまう、そんなギリギリの試合だつた。

# ●甲子園初戦を終えての感 初戦を終えて

# 「9回には答へは出でぬた」 ・三里の東高の形

A medium shot of a man with dark hair and a mustache, wearing a light-colored button-down shirt with a green and yellow tropical print. He is seated, looking slightly to his left with a neutral expression. The background is a room with warm-toned walls and some furniture, including a chair with a patterned cushion.

8月7日に行われた甲子園1回戦（波佐見戦）に本校野球部が勝利した。監督の村中隆之先生は1回戦の感想と8月14日に行われる予定の次の試合（2回戦・青森山田戦）に向けての意気込みを語られた。

彦根東高校新月

速報新聞  
**キマグレ**  
発行所  
彦根東高等学校  
**新聞部**  
彦根市金龜町4番7号

# ● メディアなどで1墨をオーバーランしたバッター ランナーを捕手が刺す プレーが頭脳プレーと 話題の頭脳プレー

● 次の試合に向けてどのよ  
うな練習をしていくか  
—新しいことは特にはしない。  
バットを振る練習をした  
いので近くの練習場をお借り  
して、そこでしっかりと打ち込  
みたい。あとは連携プレー。  
  
● 次の試合に向けてどのよ  
うな練習をしていくか  
—新しいことは特にはしない。  
バットを振る練習をした  
いので近くの練習場をお借り  
して、そこでしっかりと打ち込  
みたい。あとは連携プレー。  
  
今後の練習  
甲子園に出場するチームは連  
携プレーが破たんしてしまう  
と、そこを抜け目なく攻めて  
くるチームばかり。試合で連  
携プレーをしっかりとやるためにも、練習でキャッチボール  
などをして確認していきたい。

次の試合への意気込み

● 次戦の相手 青森山田高  
校の印象

— 正直わからない。以前は大阪など県外出身の選手が多かったが、今は他県の人気が青森山田に行っている印象はなく、地元の子を中心にチーム作りを行っていると聞く。だから派手なチームではなく堅く守りが良いと聞いているので、点を取るのが難しいだろう。これからビデオを見て研究していく。しかしやることを相手によって変えるつもりはない。次の試合に向けて自分たちにできることをしつかりやっていく。

# 自分たちの野球を 青森山田の印象

「あれからも一戦一戦、  
してくれた。全国で勝てるチー  
终结ではない。

●甲子園初勝利の感想  
—4年前は初めての夏の甲子園だったので手探りの状態だったが、出場すること自体  
ムを意識してやつてきたので  
今回一つ勝ったことに意味があり、それによつて新たなスケーリングがつたがつて、いくこと